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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Специалисты разъяснили изменения в законодательстве в части оплаты 
коммунальных услуг 

Таймыр присоединился к применению новых мер в борьбе с должниками за 
коммунальные услуги, правомерность которых подтвердил Верховный суд России в конце 
2016 года. В частности, речь идет о списании долгов за «коммуналку» с банковских карт по 
упрощенной процедуре.  

Согласно Жилищному кодексу, право управляющей компании направлять материалы в 
суд для принудительного взыскания долгов, вступает в силу по истечению двух месяцев 
неуплаты квартиросъемщиками услуг ЖКХ. Так, после получения судебного приказа о 
взыскании долгов исполнительное производство по делу начинают судебные приставы, 
которые могут списывать долги со всех найденных счетов должника. Сегодня в производстве 
Межрайонного отдела судебных приставов находится более 4500 таких материалов. Как 
сообщил начальник правового отдела АО «Таймырбыт» Александр Тополь, прибегая в 
борьбе к помощи банков, коммунальщикам регулярно удается взыскивать с неплательщиков 
финансовые средства.     

Долг населения перед управляющей компанией АО «Таймырбыт» на 1 января 2017 года 
составил более полумиллиона рублей. Об этом рассказала начальник отдела жилищно-
коммунального хозяйства Управления развития инфраструктуры Администрации 
муниципального района Виктория Малютина. Между тем, коммунальщики идут навстречу 
северянам и приглашают заключить соглашение о реструктуризации долга. После чего 
таймырцы смогут гасить его постепенно в течение шести месяцев.  

В числе коммунальных нововведений - изменение структуры платы за жилищно-
коммунальные услуги. По информации начальника рассчетно-кассового центра АО 
«Таймырбыт» Светланы Мальцевой, из состава коммунальных услуг исключена плата на 
общедомовые нужды. Данная статья перенесена в жилищную услугу и теперь называется 
«Плата за холодную, горячую воду, электроэнергию, водоотведение, израсходованную на 
содержание общего имущества в многоквартирном доме». Исчисляется плата по нормативам 
потребления, утвержденным Правительством Красноярского края. 

«Таймыр» 
 

Таймыр - единственный такой. Ученые Уральского федерального университета 
предлагают создать на полуострове национальный парк.  

Проект одобрен участниками конференции «Международное сотрудничество в Арктике: 
новые вызовы и векторы развития», организованной Российским советом по международным 
делам при поддержке Аппарата правительства России и МИД России. 

По мнению разработчиков проекта, парк может стать полигоном для научных 
исследований экосистем Арктики и программ экомониторинга. 

Полуостров является ключевой территорией гнездования нескольких видов перелетных 
птиц, местом обитания самой крупной в мире популяции дикого северного оленя и самой 
большой в Евразии популяции овцебыков. Кроме того, по мнению специалистов, Таймыр - это 
лучшая территория в мире для изучения феномена природных циклов леммингов и 
зависимости от них других видов животных. 

Авторы проекта Taimyr national park (NP) initiative не исключают разработки 
рекреационно-туристских и образовательных программ на территории будущего парка. 

«Заполярная правда» 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Учреждения Дудинки получили дипломы от Норникеля 
 Седьмого февраля во Дворце культуры города Норильска состоялось награждение 
победителей конкурса социальных проектов благотворительной программы «Мир новых 
возможностей» ПАО ГМК «Норильский никель». Одним из номинантов стал коллектив 
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городского Дома культуры города Дудинки, одержавший победу в номинации «Полюс 
Севера» с проектом «Зелёный патруль».  
 Этот проект получил одобрение организаторов грантового конкурса и спонсорскую 
помощь в размере 458,1 тысяч рублей. Его цель – создание отряда старшеклассников, члены 
которого будут  постигать основы экологической культуры и бережного отношения к 
окружающей среде, заниматься очисткой городской территории от мусора,  восстановлением 
и созданием  в городской черте зелёных зон отдыха.  
 Поддержку «Норильского никеля» и дипломы победителей конкурса, также, получили 
другие учреждения Дудинки: городской Центр народного творчества за проект «Говоруны», 
направленный на работу с детьми с ограниченными возможностями здоровья, детская школа 
искусств за проект «Искусство без границ», предполагающий  организацию занятий с 
творчески ориентированными детьми и Дудинский спортивный комплекс за проект «В 
будущее со спортом!», созданный для работы с подростками, состоящими на 
профилактическом учете. 

 
Футболисты Норильска и Дудинки вступили в ежегодную борьбу за Кубок северных 
городов 

В Норильске стартовал розыгрыш Кубка северных городов по мини-футболу среди 
ветеранов спорта. В этом году соревнования проводятся в двенадцатый раз. 

Первый тур ежегодных состязаний состоялся 4 февраля. Встречи четырех команд из 
Центрального района Норильска, районов Кайеркан и Талнах и соседнего города Дудинки 
прошли на поле кайерканского спорткомплекса. Как сообщил сегодня агентству президент 
Красноярской региональной общественной организации "Ассоциация футбола и мини-
футбола" (ранее Спортивная федерация футбола и мини-футбола Норильска) Даниил Кот, 
первый этап состязаний выиграли представители Талнаха, вторыми стали ветераны спорта 
Центрального района, третий результат продемонстрировали кайерканцы, а дудинские 
футболисты стали четвертыми. 

 Второй тур розыгрыша почетного трофея состоится 25 февраля в Дудинке, третий тур 
пройдет 1 апреля в Талнахе, а в заключительном туре хозяевами площадки будут 
представители Центрального района Норильска, обладатели Кубка–2016. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

"Горячая линия" по вопросам интернет-торговли организована в Норильске 
С 6 по 20 февраля в территориальном отделе Управления Роспотребнадзора по 

Красноярскому краю в городе Норильске организована работа "горячей линии" по вопросам 
интернет-торговли.  

В целях защиты своих прав потребители могут обращаться за консультацией к 
специалистам контролирующего органа с понедельника по пятницу по телефону: 46-90-83 (с 
10:00 до 12:00 и с 13:00 до 16:00). 

В Роспотребнадзоре напоминают, что отношения по договору купли-продажи товара, 
приобретенного дистанционным способом, то есть через всемирную паутину, регулируются в 
том числе специальными правилами продажи товаров дистанционным способом, 
утвержденными постановлением федерального правительства от 27 сентября 2007 года 
№612. В соответствии с ними, покупатель вправе отказаться от товара в любое время, а 
после его передачи – в течение семи дней. При этом если информация о порядке и сроках 
возврата товара надлежащего качества не была предоставлена в письменной форме в 
момент доставки товара, покупатель вправе отказаться от товара в течение трех месяцев с 
момента его передачи. 

 "Таймырский Телеграф" 
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Число грабежей растет в Норильске на фоне общего снижения преступности 
Число грабежей растет в Норильске на фоне общего снижения преступности. Об этом 

свидетельствуют обнародованные городским Отделом МВД России данные о криминогенной 
ситуации за январь. 

 Всего в первом месяце года было зарегистрировано 148 преступлений, на 26% меньше, 
чем в аналогичном периоде прошлого года (200). В отчетном периоде зафиксирован один 
факт умышленного причинения тяжкого вреда здоровью (в АППГ – два). Значительно, на 
175%, увеличилось число грабежей – с четырех в январе прошлого года до 11 в первом 
месяце наступившего года. Количество краж чужого имущества снизилось почти в два раза – 
с 77 до 40.  

 В январе сотрудники полиции выявили одно преступление в сфере экономики (В АППГ – 
три), а также 19 преступлений, связанных, с незаконным оборотом наркотических средств или 
психотропных веществ (в АППГ – 25). 

 Статистика состояния аварийности на автодорогах города следующая: всего 
зарегистрировано 20 ДТП, в которых травмы различной степени тяжести получили 25 
человек. В январе минувшего года в 12 дорожных авариях два человека погибли, 16 были 
травмированы. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

«Норникель» удостоен звания лидера российского бизнеса  
Горно-металлургическая компания «Норникель» стала победителем конкурса 

Российского союза промышленников и предпринимателей (РСПП). 
Всероссийский конкурс «Лидеры российского бизнеса: динамика и ответственность — 

2016» проводился РСПП по нескольким номинациям. За проекты, реализуемые на севере 
Красноярского края, компания «Норникель» получила первое место в номинации «За 
поддержку и развитие социального предпринимательства» и Гран-при в номинации «За 
экологическую ответственность». 

Напомним, самый крупный проект ГМК в области соцпредпринимательства — 
благотворительная программа «Мир новых возможностей». Ее участниками могут стать 
активные жители Заполярья, готовые развивать свой социально-значимый бизнес-проект. 
Впервые конкурс таких проектов прошел в 2014 году. Тогда «Норникель» поддержал 91 
инициативу на сумму 76,3 млн рублей. Ежегодно количество участников и объем инвестиций 
компании в развитие социального предпринимательства увеличиваются. 

Что касается экологии, то в настоящее время природоохранные проекты являются 
приоритетными для «Норникеля». К 2023 году компания планирует сократить выбросы 
вредных веществ на 75%. По словам президента «Норникеля» Владимира Потанина, 
инвестиции на мероприятия экологической направленности к указанному периоду составят 
порядка 250 млрд рублей. 

В прошлом году «Норникелем» был реализован один из важнейших проектов, связанных 
с сокращением выбросов. Компания полностью остановила устаревший Никелевый завод на 
территории Норильска. Сейчас продолжается модернизация Талнахской обогатительной 
фабрики, готовится запуск Серного проекта. 

1-line.info 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

ЦБ отозвал лицензию у красноярского АКБ "Енисей" 
По данным Банка России, банк размещал денежные средства в низкокачественные 

активы и не предоставлял отчетность о своем реальном финансовом положении 
Банк России приказом от 9 февраля отозвал лицензию у красноярского банка "Енисей". 

Это следует из материалов ЦБ РФ. 
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По данным ЦБ, банк проводил высокорискованную кредитную политику, 
связанную с размещением денежных средств в низкокачественные активы. При этом "Енисей" 
не исполнял требования надзорного органа о создании необходимых резервов на возможные 
потери и не предоставлял отчетность, отражающую его реальное финансовое положение. 

"Решение о применении крайней меры воздействия - отзыве лицензии на осуществление 
банковских операций - принято Банком России в связи с неисполнением кредитной 
организацией федеральных законов, регулирующих банковскую деятельность, а также 
нормативных актов Банка России, установлением фактов существенной недостоверности 
отчетных данных, учитывая неоднократное применение в течение одного года мер, 
предусмотренных Федеральным законом "O Центральном банке Российской Федерации 
(Банке России)", принимая во внимание наличие реальной угрозы интересам кредиторов и 
вкладчиков", - говорится в сообщении регулятора. 

АКБ "Енисей" является участником системы страхования вкладов. По величине активов 
он на 1 января 2017 года занимал 254 место в банковской системе РФ. Банк был создан в 
1990 году на базе Красноярского отделения Промстройбанка СССР с отделениями в Москве, 
Красноярске, Петербурге, Томске, Калининграде, Балашихе и Железногорске.  

25 января ЦБ вынес предписание банку "Енисей", ограничивающее на полгода ряд 
финансово-кредитных операций, в частности, на привлечение денежных средств 
юридических лиц во вклады и депозиты, открытие новых депозитных счетов, привлечение и 
размещение межбанковских кредитов, проведение операций по купле-продажи иностранной 
валюты. 1 февраля Центробанк вынес еще одно предписание: банку было запрещено на год 
осуществлять расчеты по поручению юридических лиц по перечислению средств в бюджеты 
всех уровней и внебюджетные фонды, открывать новые филиалы. Также на полгода был 
введен мораторий на выдачу наличных денежных средств клиентам. 

ТАСС 
 

Универсиада: Красноярск принимает эстафету Алматы 
Сегодня в столице Зимней универсиады-2017 Алматы (Казахстан) состоится церемония 

закрытия XXVIII Всемирных студенческих игр. Следующая универсиада пройдёт в марте 2019 
года в Красноярске.  

Как сказал председатель Законодательного Собрания Александр Усс, который входит в 
состав официальной делегации Красноярского края на Универсиаде-2017, пребывание 
красноярцев очень полезно для организации Всемирных студенческих игр на берегах Енисея. 

«Хочу отметить деловой подход к пребыванию красноярцев в городе Алматы со стороны 
хозяев, - подчеркнул Александр Усс. -  Они показали нам важные объекты, организацию 
работы, поделились проблемами и находками. Важно, что наши коллеги выразили искреннее 
желание оказать деятельную помощь в организации Универсиады в Сибири.   

На мой взгляд, хорошо, что красноярцев здесь много. Они представляют власть, бизнес, 
который будет задействован в Универсиаде-2019, и сферу культуры. Красноярцы учатся 
здесь и получают необходимую энергию, драйв для того, чтобы игры в 2019 году прошли на 
качественном уровне.  

Символично событие дня – передача флага Универсиады от Алматы делегации города 
Красноярска. Это придаст дополнительной ответственности всем тем, кто будет задействован 
в подготовке Всемирных студенческих игр на берегах Енисея. Будем встречать Универсиаду в 
Красноярске!» 

НИА-Красноярск 
 
В крае построили небывало много квартир 

В 2016 году в Красноярском крае было введено рекордное количество жилья — 910 тыс. 
кв. м — больше, чем за последние 20 с лишним лет. 
      По оценкам, строители перевыполнили собственные годовые планы примерно на 160 тыс. 
кв. м, сообщил эксперт рынка Александр Шляхин. «Просто квартиры, которые должны были 
сдаться летом — осенью 2017 года, сдались в эксплуатацию в 2016 году», — отметил он. 
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«Это связано с тем, что все спешили довести жилье до высокой степени 
готовности, повысить спрос на него. Кроме того, условия многих банковских кредитов 
вынуждали застройщиков максимально быстро заканчивать объекты», — пояснил Шляхин. 

newslab 
 

Производство мяса в Красноярском крае выросло вдвое. Также увеличился объем 
выпущенных консервов, сыров и муки. 

В Красноярском крае вырос объем производства мяса и субпродуктов. Об этом 
сообщает Красноярскстат. 

По данным аналитиков, количество выпущенного мяса превысило предыдущие 
показатели в 2,3 раза — до 50,9 тыс. тонн. Также увеличились цифры выпуска овощных 
консервов (32,7%), макаронных изделий (22,4%), сливочного масла (15,9%), сыров (14,7%) и 
муки (4%). Кроме того, статистики зафиксировали рост производства водки и пива (77,4% и 
10,8% соответственно). 

При этом выпуск некоторых продуктов пошел на спад. Так, сократилось производство 
растительного масла (18,4%), безалкогольных напитков (5,1%) и рыбы (4,6%). 

Всего доля пищевой продукции в структуре обрабатывающих производств Красноярского 
края за 2016 год составила 4,8% (43,9 млрд рублей). По данным статистиков, это на 0,3% 
больше уровня 2015 года. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

Крымские татары призвали ООН признать полуостров частью России 
Крымско-татарская общественная организация «Къырым бирлиги» призвала ООН 

признать вхождение полуострова в состав России соответствующим нормам международного 
права и добиться отмены введенных Западом антироссийских санкций. 

Как сообщает в среду, 8 февраля, ТАСС, об этом говорится в обращении во всемирную 
организацию.Читайте также 

Документ приложен к письму, направленному постоянным представителем РФ при ООН 
Виталием Чуркиным председателю 71-й сессии Генеральной Ассамблеи Питеру Томсону. 

В обращении «Къырым бирлиги», в частности, отмечается, что на Украине «за все годы 
независимости не было принято ни одного закона, направленного на восстановление 
политических, экономических, социальных и культурных прав крымско-татарского народа, что 
поощряло власть к совершению актов произвола и насилия по отношению к возвратившимся 
крымским татарам, пренебрежением их правами на политическое, духовное и социально-
экономическое развитие». 

В общественной организации подчеркнули, что международное право «не устанавливает 
никаких запретительных правил, касающихся вопросов сецессии», и указали на 
недопустимость подмены данного понятия.Читайте также 

В связи с этим представители крымско-татарского объединения просят Генассамблею 
ООН «признать провозглашение независимости (сецессии) республики Крым и свободное 
присоединение к Российской Федерации не противоречащими нормам международного 
права», а также «осудить проводимую политику экономической, торговой и финансовой 
блокады в отношении Российской Федерации, республики Крым и города Севастополь». 

В конце декабря 2016 года национальные общины Крыма обратились в ООН, с призывом 
расследовать энергетическую блокаду полуострова. 

Lenta.Ru 
 
Правительство не рассматривает вопрос о повышении пенсионного возраста - Голодец  
  Вопрос о повышении пенсионного возраста в правительстве не рассматривается, 
заявила вице-премьер Ольга Голодец.  

"Мне немножко удивительно, что этот вопрос задается мне, потому что я каждый раз, 
когда подхожу к любому микрофону, ответственно заявляю, что вопрос повышения 
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пенсионного возраста в настоящее время в правительстве не рассматривается ни в каком 
виде, ни в одном проектном документе - его нету", - сказала О.Голодец, отвечая на вопросы 
депутатов в Госдуме в рамках правительственного часа.  

Так вице-премьер отреагировала на просьбу члена фракции ЛДПР Алексея Диденко, 
который поинтересовался, в какой стадии в правительстве находится вопрос о повышении 
пенсионного возраста и каковы здесь подходы. Депутат обратил внимание на то, что в ходе 
встреч с избирателями многие интересуются данным вопросом. При этом А.Диденко заявил, 
что ЛДПР выступает категорически против повышения пенсионного возраста в России.  

О.Голодец также заявила, что правительство РФ намерено вернуться к вопросу об 
индексации пенсий работающим пенсионерам.  

"Вы знаете отношение социального блока к этому закону. Я надеюсь, что мы вернемся 
к обсуждению этого закона в ближайшее время, поскольку те риски, о которых мы говорили, 
действительно существуют", - сказала О.Голодец, отвечая на вопрос, как бы отнесся 
социальный блок правительства к идее индексировать пенсии хотя бы работающим 
инвалидам с низким уровнем доходов.  

Вице-премьер пригласила к обсуждению документа "всех, кого интересует эта тема, кто 
профессионально заинтересован в работе, которая ведется в настоящее время в Минтруде". 

ИА "Финмаркет" 
 

В РФ четвертый год подряд фиксируется положительный прирост населения - Голодец      
           В России четвертый год подряд наблюдается рост рождаемости, сообщила сегодня 
вице-премьер Ольга Голодец.  

"Нам четвертый год удается достигнуть положительного результата. Данные Росстата, 
которые мы только что получили, буквально на днях, свидетельствуют о том, что в РФ 
четвертый год подряд зафиксирован положительный прирост населения. Он составляет 5400 
человек", - сказала О.Голодец, выступая в Госдуме. По ее словам, это небольшой прирост, и 
"позиции здесь наши очень сложные". Как сказала вице-премьер, за прошлый год удалось 
снизить смертность. "За год смертность сократилась на 23500 человек - столько жизней 
удалось сохранить благодаря тем действиям, которые реализуются в нашей стране", - 
сказала О.Голодец, добавив, что хорошие результаты были достигнуты в борьбе за снижение 
младенческой смертности. Некоторые регионы, по ее словам, в вопросе младенческой 
смертности вышли на мировые показатели. 

 ИА "Финмаркет" 
 

Опубликован список продуктов, доступных по продуктовым карточкам. Водка и 
сигареты в перечень не попали 

Минпромторг обнародовал список продуктов, которые можно будет приобрести по 
картам адресной продовольственной помощи. В перечень вошли продукты первой 
необходимости: крупа, картофель, хлеб, сахар, питьевая вода. 

 Минпромторг обнародовал список продуктов, которые можно будет приобрести по 
картам адресной продовольственной помощи. В перечень вошли продукты первой 
необходимости: крупа, картофель, хлеб, сахар, питьевая вода. 

В среду Минпромторг РФ опубликовал список продуктов питания, которые можно будет 
получить по банковским картам адресной продовольственной помощи. 

«Предполагается, что по данной карте можно будет купить практически любые 
отечественные продукты питания, кроме алкогольной и табачной продукции и прочих 
«вредных» продуктов», - сообщается на официальном сайте ведомства. 

Отметим, что в списке оказались хлеб, мука, крупы, мясо и мясопродукты, рыба и 
рыбопродукты, овощи и фрукты, сухофрукты, сахар, соль, питьевая вода, макаронные 
изделия, картофель, яйца, растительное масло, молоко и молочные продукты. Кроме того в 
перечень были включены семена, саженцы и корм для сельскохозяйственных животных. 

В ведомстве подчеркнули, что при помощи продкарт нельзя будет получить «вредные 
продукты», то есть табачные изделия и алкогольные напитки. 

«Новые Известия» 
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Российские туроператоры отказались от продажи горящих туров из-за кризиса 
Российские туроператоры почти целиком отказались от формата горящих туров, пишет 

«Коммерсантъ». Если раньше на горящие туры приходилось как минимум 15%, говорят 
участники рынка, то теперь их практически нет 

Предложения туроператоров почти перестали предусматривать так называемый формат 
горящих туров, пишет «Коммерсантъ» со ссылкой на участников рынка. Причины — 
продолжающийся уже два года кризис на туристическом рынке. 

По словам представителя компании «ОнлайнТур» Игоря Блинова, в 2014 году на 
горящие туры приходилось около 15% продаж, однако теперь их практически нет. Стоимость 
тура, купленного за несколько дней до отправления, в настоящее время оказывается на 30-
40% выше, чем в предварительной продаже, а не наоборот, говорит он. 

О схожих показателях говорит и исполнительный директор Ассоциации туроператоров 
России Майя Ломидзе. По ее данным, в 2014 году на горящие туры приходилось 15-20% 
продаж, а теперь — максимум 3-5%. Объемы горящих предложений действительно 
сокращаются, отмечает гендиректор Level.Travel Дмитрий Малютин, но еще прошлым летом 
агентам удавалось находить такие туры в Грецию, на Крит и внутренние курорты. 

В числе причин исчезновения горящих туров — меняющиеся правила игры на рынке, 
утверждает Игорь Блинов. По его словам, операторы стали чаще использовать в пакетных 
предложениях регулярную перевозку. Также они предпочитают не выкупать сразу 
значительные блоки мест в отелях и отказываются от необоснованного демпинга для 
повышения клиентской базы. 
     Теперь понятие «горящие туры» несет в себе скорее маркетинговую нагрузку, отмечает он. 

С оптимизацией полетных программ туроператоров и их гарантий покупке мест 
связывает отказ о горящих туров и директор департамента развития агентской сети BSI Group 
Татьяна Белова. Горящие туры, отмечает она, — единичные предложения: к примеру, если 
клиент в последний момент отказался от путешествия в силу чрезвычайных обстоятельств. 

Другой причиной Ломидзе называет отсутствие на текущем рынке массовых 
туристических направлений — к примеру, Египта. Также причина, говорит она, — 
снизившаяся комиссия турагентов: раньше по горящим турам ее размер мог доходить до 
30%, сейчас — не более чем 12-13%. 

Предстоящим летом число горящих туров в портефлях туроператоров может возрасти с 
учетом востребованности в этот период массовых сезонных направлений, допускает 
Ломидзе. Рост сегмента может начаться после возвращения на массовый рынок Египта, 
предполагает Дмитрий Малютин. 

Ждать от туроператоров массового демпинга, предполагающего в любом случае роста 
предложения горящих туров, уже не стоит, утверждает гендиректор «Пегас Туристик» Анна 
Подгорная. По ее словам, рынок сильно изменился и компании уже не готовы так рисковать и 
работать себе в убыток, как это было до 2014 года. 

 РБК 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Идеологический раскол. Политолог Александр Рар — о том, почему либеральная Европа 
считает консерватора Трампа угрозой своему миропорядку  

Элиты Евросоюза в недоумении. Новоиспеченный лидер всего западного мира — 
президент США — оказался чужим. Он не исповедует заповеди либеральной демократии. Что 
делать? У западных элит только два варианта: надеяться, что американские властные круги 
сами уберут Дональда Трампа, или общими усилиями «перевоспитать варвара». В таком 
случае раскола между США и Евросоюзом возможно избежать. 

Последние годы для Запада мальчиком для битья была Россия. Не нравилось Западу, 
как Москва следовала своему историческому пути развития, требовала уважать ее 
национальные интересы и сферы влияния, пренебрегала либеральным учением Запада, 
предлагала собственную модель «традиционной Европы». Запад, считающий себя 
победителем в холодной войне, не может представить европейскую архитектуру, 
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построенную не на либеральных ценностях. Он успешно похоронил ялтинскую модель 
европейской безопасности и воздвиг на алтарь «святость» Парижской хартии 1990 года. 
Европа впредь должна стать сообществом, руководствующимся исключительно 
либеральными ценностями. Европа достигла «конца истории» в том смысле, что, по мнению 
западных элит, для будущего человечества невозможно было представить более успешную 
модель, чем либеральную демократию. Запад сотворил для себя рай на земле. 

В прошлом году США и Евросоюз чуть не заключили договор о создании свободной 
экономической зоны, которая стала бы фундаментом для вечного процветания 
трансатлантического блока. Но тут появился Трамп и все испортил. Новый полководец-вожак 
дерзнул поставить под сомнение институты, на которых строилось будущее Запада. Страх, 
что Дональд Трамп сможет за спиной европейцев о чем-то договориться с Владимиром 
Путиным, растет с каждым днем. Западные СМИ не жалеют усилий, чтобы стравить лидеров 
США и России. Комментаторы на страницах западных журналов умоляют американскую 
разведку ограничить влияние Трампа. 

Западные элиты будут жестко противиться попыткам изменить комфортный для них мир. 
Ведь альтернативы сегодняшнему дню с точки зрения Запада — катастрофичны. Потеря 
принципов либеральной демократии и правовой системы — это для Запада крах. Тем более в 
нынешнем юбилейном году, когда вся Северная Европа празднует 500-летие протестантской 
революции Мартина Лютера, положившей основу современному индивидуалистическому 
либеральному обществу. Западные элиты будут бороться с явными и мнимыми внутренними 
и внешними угрозами, пугать сограждан внешним агрессором, экономическими и 
социальными потрясениями, потерей европейской солидарности. 

Западные элиты возлагают надежду исключительно на Германию, которая, по их 
мнению, в состоянии спасти мир. Если нужно, немцы выстроят новую боеспособную 
европейскую армию не хуже американской и будут в состоянии спасти еврозону, европейскую 
экономику и брюссельскую бюрократию. Одного из самых ярких представителей 
брюссельской бюрократии — Мартина Шульца — растерянная европейская элита тащит 
сейчас в кресло немецкого канцлера. 

Немцы борются. Всеми силами. За либеральную модель. Но что происходит вокруг? 
Англичане выходят из Евросоюза. Им немедленно последуют французы, если там к власти 
придет Марин Ле Пен. Венгрия, Болгария и Греция переориентируются на Москву. Польша 
отвергает диктат либеральных ценностей Запада, Австрия требует отмены санкций в 
отношении России. И никто не хочет забирать у Германии миллион арабских беженцев. 
Турции Евросоюз стал менее интересен, чем Россия. Берлину нелегко будет 
дисциплинировать строптивых партнеров в Евросоюзе. 

Сто лет тому назад призрак коммунизма ходил по Европе, которая сотрясалась от 
красных революций и рабочих восстаний. На смену пришли контрреволюции и фашистские 
режимы. Потом были ужасы Второй мировой войны. Затем холодная война. Но тогдашний 
мир еще долго вздрагивал перед страхом мировой революции. Крушение Берлинской стены 
1989 года породило новое революционное движение в Европе — либеральных ценностей, 
насильственного экспорта демократии и regime change. Эта эпоха закончилась украинским 
майданом. 

На смену теперь опять грянут контрреволюции. Времена интересные, но очень опасные. 
Автор — научный директор Германо-российского форума, «Известия» 

 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 09.02.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 59, 51 ▲ 0, 32 

EUR 63, 45 ▲ 0, 21 

 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 
 
 


